

La Ciudad de Taxco



Taxco (en náhuatl: tlachtli, co, 'juego de pelota, lugar'' lugar donde se juega el juego de pelota o lugar del juego de pelota')? es una ciudad mexicana ubicada al norte del estado de Guerrero, es la cabecera municipal de Taxco de Alarcón. Es uno de los centros turísticos más importantes de dicho estado y por su belleza arquitectónica es considerado por la Secretaría de Turismo como Ciudad Luz.

La gran explotación minera desarrollada en el lugar, en especial para la obtención de plata, consolidó a Taxco como uno de los núcleos mineros más significativos de los tiempos novohispanos, siendo el segundo centro minero más antiguo del continente después del Real de minas Zacualpan⁶. Su tradicional trabajado de la plata es mundialmente reconocido.

Geschichte

En 1521 una expedición española al mando de Hernán Cortés, envió a una partida de soldados a buscar estaño, para mezclarlo con cobre y hacer cañones. Volvió esta expedición con algunas muestras del mineral, que contenía lo que a primera vista se creyó que era estaño.

Al comprobar que el blanco metal era en realidad la preciosa plata, Cortés ordeno otra partida a explorar la región.

Los colonos españoles pronto empezaron a construir allí una nueva población, a la que llamaron Taxco a varios kilómetros de la aldea india. Se descubrieron vetas de plata en 1534, pero durante más de 200 años Taxco siguió siendo solo una población insignificante en el camino real.

Luego dos hermanos Francisco y José De La Borda llegaron de España para hacer fortuna con la plata.

Turismo

Taxco es uno de los pueblos mágicos, debido a su riqueza cultural y arquitectónica, fue en el año 2002 cuando la secretaria de turismo le otorgo la categoría de pueblo mágico, siendo la tercera localidad en recibir este nombramiento debido a la calidad de la platería, las construcciones coloniales y el paisaje circundante, debido a que muchos de los edificios de Taxco son de estilo virreinal y datan de la época dorada.

Aquí se realiza el “Downhill Taxco”, una de las etapas del City Downhill World Tour cada año. Es la mejor carrera de ciclismo de descenso por las calles de Taxco, donde atletas de todo el mundo recorren a gran velocidad y de bajada las estrechas calles, de Taxco Pueblo Mágico presentando diversos obstáculos, saltando por rampas y cortando rutas por casas y finalizando con Best Trick.



Lugares de interés

- *Templo de Santa Prisca de Taxco*. Fue el edificio más alto de México con una altura de 94.58 metros.
- *Capilla de la Santísima Trinidad*. Fue construido hacia el siglo XVI. Conserva en sus paredes el acabado original lajueleado o rajueleado.
- *Casa Borda*. Es uno de los edificios coloniales más conocidos en Taxco. Se construyó hacia 1759 por José de la Borda, uno de los mineros más ricos de la época colonial.
- *Museo de Arte Virreinal (Casa Humboldt)*. Edificio estilo Barroco construido en la segunda mitad del siglo XVIII. El museo cuenta con 14 pequeñas salas, a través de las cuales se puede conocer la historia de la ciudad y su crecimiento minero.
- *Palacio Municipal*. Casona típica del siglo XVII y monumento histórico que alberga al Palacio Municipal es un edificio registrado en el catálogo de monumentos arquitectónicos e históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia.
- *Antigua hacienda del Chorrillo*. Fue propiedad del hijo de Hernán Cortés. Actualmente alberga dos campus de la UNAM: el Centro de Enseñanza para Extranjeros y la Escuela Nacional de Artes Plásticas.

Feria y tianguis de la plata

La fecha del cumpleaños de Spratling coincidía con el primer aniversario de la fundación de su taller por lo que se decidió organizar una fiesta para los artesanos y sus familias. Así se estableció la costumbre de festejar el surgimiento de la industria platera en Taxco con una fiesta anual que al principio era llamado el «día de la plata» Los festejos iniciaban con concursos entre los artesanos. Spratling era el juez y al ganador se le otorgaba un premio en efectivo.

La celebración creció cada vez más hasta convertirse en la Feria de la Plata, que actualmente se realiza en la última semana de noviembre.

Sin embargo, todos los fines de semana y días festivos numerosos artesanos plateros instalan sus puestos temporales en diversas calles de la ciudad y locales especiales, entre ellas las cercanas a la terminal de autobuses. Ofrecen diversos productos como aretes, cadenas, tobilleras, collares, anillos, etc.